

Turniersieg beim Rheinhöhencup am 29.05.2016:

Beim „eigenen“ Turnier trafen wir in der Vorrunde auf den PSV Grün-Weiß Wiesbaden, den 1. SC Kohlheck, und Blau-Gelb Wiesbaden. Im ersten Spiel gegen Grün-Weiß kamen wir – wie gewohnt – nur langsam ins Spiel. Nach 5 Minuten jedoch war es Frederic Zinn, der den Siegtreffer zum 1:0 schoss. Im nächsten Spiel stand uns der 1. SC Kohlheck gegenüber. Auch wenn wir von Anfang an klar überlegen waren, so ebnete ein Eigentor den klaren Sieg zum 3:0. Die übrigen Treffer erzielten Luis Börkey und erneut Frederic. Im letzten Spiel der Vorrunde gegen Blau-Gelb ging es darum, wer Erster oder Zweiter in der Gruppe wird. Auch dieses Spiel konnten wir klar überlegen mit 3:0 für uns entscheiden. Die Tore erzielten wiederum Luis (2) und Frederic. Im Halbfinale trafen wir auf Biebrich 02, die mit viel Dusel den zweiten Tabellenplatz in ihrer Gruppe erreicht hatten. Mit 2 Punkten und einem besseren Torverhältnis setzten sie sich gegen Schwarz-Weiß Wiesbaden und der TSG Kastel 1846 durch. Erster in der Gruppe wurde der SV Gonsenheim. So langsam merkte man den Mannschaften an, dass die Power bei dem Wetter und den langen Wartezeiten raus war. So war auch der Spielverlauf und das Ergebnis nach 13 Minuten, 0:0. Ein Acht-Meterschiessen musste die Entscheidung über den Finaleinzug bringen. Überraschender Weise konnten wir das Acht-Meterschiessen für uns mit 2:1 entscheiden. Der erste Schuss der Biebricher ging an den Innenpfosten und wieder raus, den dritten Schuss konnte Niklas Schulz im Tor parieren. Unsere Siegschützen waren Luis Börkey und Erik Wendt. Finale. Im Finale trafen wir auf den SV Gonsenheim, die ihrerseits zweiter in der Kreisliga in Mainz sind. Wir waren gewarnt, schließlich hatten sie Biebrich 02 mit 5:2 besiegt. Obwohl die Kräfte nachließen, war es für uns kein Problem mitzuhalten. Die besseren Torchancen hatten zwar wir zu verbuchen, dennoch hieß es auch hier am Ende 0:0 und es kam erneut zum Acht-Meterschiessen. Alle waren überrascht, denn auch dieses Acht-Meterschiessen konnten wir mit 3:1 für uns entscheiden. Unsere Siegschützen waren diesmal Erik Wendt, Marius Kohl und Linus Brunner. Geschafft, wir waren Sieger des Rheinhöhen-Cups. Zu verdanken haben wir das auch unserer Abwehr mit Linus Brunner Erik Wendt, Conner Hohensee und natürlich unserem Torwart Niklas Schulz, die kein einziges Tor aus dem Spiel heraus zuließen. Auch in den Acht-Meterschiessen musste Niklas nur jeweils einmal hinter sich greifen. Zur Belohnung gab es einen Siegerpokal, einen Gutschein von Karstadt-Sport über 100,-- EUR und den großen Wanderpokal. Jungs, das war wieder Klasse.

Euer Thomas



hinten: Trainer Thomas Kohl, Michael Helms, Linus Brunner, Joel Börkey, Conner Hohensee
vorne: Frederic Zinn, Marius Kohl, Luis Börkey, Erik Wendt, Marvin Zinn
legend: Niklas Schulz